EXCELSIOR

11



FRE NTES POLÍTICOS

Soberanía alimentaria. La iniciativa de reforma constitucional presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum para prohibir la siembra de maíz transgénico marca un paso firme en la defensa de la biodiversidad y la soberanía alimentaria. Reconocer al maíz como un pilar de identidad nacional y garantizar su cultivo libre de modificaciones genéticas es una apuesta por la protección del patrimonio biocultural del país. Además, la propuesta impulsa que el desarrollo agroecológico beneficie a los productores y a la población en general. Un avance clave en un escenario bajo control.

Sello tricolor. Con el objetivo de proyectar al país de forma competitiva y unida, reviven la estrategia Hecho en México. Marcelo Ebrard, secretario de Economía, explicó que el "propósito de todo este esfuerzo es que México salga adelante, sortee cualquier cosa que se nos llegue a presentar; que estemos unidos y que proyectemos a nuestro país". La meta, dijo, es lograr que 50% de lo consumido en nuestro país, sea producido en México. No cabe duda de que México tiene el potencial necesario y de la mano con Ebrard el país se consolidará para beneficio de sus habitantes.

Fuego amigo. La autodenominada aplanadora de Morena es más bien una licuadora en la que cada facción busca triturar a la otra. Luisa María Alcalde, líder nacional del partido de la 4T, reconoce que el problema no es la oposición, tan desdibujada que apenas se menciona, sino el canibalismo interno. La receta que propone es no exhibir las diferencias, como si ocultarlas resolviera algo. Mientras llaman a la unidad, los pleitos por candidaturas y cuotas siguen rompiendo al partido. Quieren Durango, pero primero tendrían que asegurarse de que su propio partido no se desplome antes de la elección. Canibalismo guinda.

Avance. Tras meses de negociaciones y
debates en el Congreso estatal, Nuevo León
al fin cuenta con un presupuesto que permitirá
la consolidación de los proyectos estratégicos
impulsados por Samuel García. El tiempo del
jaloneo terminó a favor de los neoloneses. La
aprobación de estos recursos representa un triunfo
político, pero sobre todo, una oportunidad para
materializar obras clave que modernizarán la
infraestructura y fortalecerán el desarrollo. Con
los respaldos de su parte, García tiene el camino
despejado para avanzar con mayor eficacia en su
visión de un Nuevo León innovador y competitivo.

Orgullo hidrocálido. La siempre emblemática
Feria Nacional de San Marcos, en 2025 se
perfila como una reunión sin precedentes, pues la
gobernadora Tere Jiménez demuestra liderazgo y
visión al proyectarla incluso a nivel internacional. Con
una cartelera de primer nivel y una expectativa de
más de ocho millones de visitantes, Aguascalientes se
consolida como un referente turístico y económico.
Su compromiso con la difusión y organización de
la feria refleja su determinación por impulsar el
futuro del estado. No deja pasar la oportunidad para
fortalecer la identidad y el crecimiento. Sin duda, los
hidrocálidos están en buenas manos.